



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>218 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZILR936</b>
Prix	<b>1 450 000 €</b>

Lourmarin

Maison à vendre (84160)



Emplacement exceptionnel et rare pour cette villa entièrement rénovée au gout du jour ! Idéale en résidence principale ou secondaire, elle se situe à moins de 5 minutes à pied du centre de Lourmarin tout en étant au calme. Elle se compose d'une superbe pièce de vie ouverte et lumineuse avec une vue dégagée sur la campagne environnante, de 4 chambres dont 1 suite en RDC. Une annexe composée de 2 suites et un bureau offrant donc de nombreuses possibilités ainsi qu'une piscine complètent cet ensemble dans lequel vous n'aurez plus qu'à poser vos valises pour vivre au coeur de Lourmarin!

*Very rare and exclusive location for this lovely renovated villa up to date! Ideal as a primary or secondary home, it is located less than 5 minutes walk from the center of Lourmarin while being quiet. It consists of a superb open and bright living room with a clear view of the surrounding countryside, 4 bedrooms including a masterbedroom on the first floor. An annex made up of 2 suites and an office offering numerous possibilities as well as a swimming pool complete this set in which you will just have to put down your suitcases to live in the heart of Lourmarin!*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE LOURMARIN**

Le Rayol - Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

